

Les chiens en manque de sociabilisation

Depuis trois semaines, le club d'éducation canine de Villedieu-sur-Indre a retrouvé son terrain, allée de Mehun.

Vincent Plantureux, membre du bureau et éducateur au club explique : « *Nous avons dû nous adapter avec le couvre-feu en ne faisant plus de séances d'agility le soir. Par contre, nous avons réouvert le samedi matin pour l'obéissance et l'après-midi pour l'éducation. Les groupes sont moins conséquents et nous travaillons dans le plus strict respect du protocole sanitaire, les distances, le port du masque etc.* »

Certains chiens manquent de sociabilisation depuis un an. Il est donc important pour l'éducation des jeunes chiens que les séances d'obéissance et d'éducation reprennent. « *C'est un peu compliqué, surtout quand on travaille avec les chiens en portant le masque, ils*



Les maîtres sont masqués mais pas les chiens.

n'ont pas l'habitude de nous voir ainsi », précise Vincent.

Si le calendrier des concours, des compétitions a été élaboré, aujourd'hui il est encore impossible de dire s'il sera respecté dès le mois de mars avec le premier concours régional.